

Anniversaire

Dans la chanson populaire, anniversaire rime avec voeux sincères. Dans la vie religieuse, voeux exprime plus qu'un souhait, c'est un vouloir : *Je veux suivre Jésus, j'ai le désir de conformer ma vie à la sienne, et pour cela je m'engage à lui donner la place centrale dans ma vie.* De ce choix primordial découle une manière d'être qui s'inspire de l'évangile, règle de vie de tous les baptisés. Chacun, selon l'état de vie qui est le sien, le met en pratique de manière particulière.



La vie religieuse est un chemin de conversion qui nous place dans une attitude de disciple. Elle est orientée vers le terme de toute vie qui est la communion avec Dieu. Communion déjà vécue, recherchée, et tendue vers son accomplissement dans le Royaume. Elle n'est pas un ministère, même si on y exerce des ministères. Elle est une vocation, un témoignage rendu au Christ, un témoignage ecclésial, communautaire, fraternel. On n'entre pas en vie religieuse pour ceci ou cela mais pour quelqu'un : le Christ. Seul cet attrait pour le Christ peut maintenir vivant l'élan de ce don.

Qu'en est-il au moment où notre congrégation des Soeurs des campagnes fête ses soixante ans d'existence ? Chronique - c'est aussi sa soixantième année - permet d'entrevoir certaines des évolutions que nous avons vécues ou qui se font plus pressantes : l'accueil de jeunes d'autres cultures, le vieillissement, le partage de notre spiritualité avec des laïcs, etc.

Soeurs et Frères des campagnes nous avons été séduits par la possibilité de consacrer notre vie au Seigneur dans la vie religieuse, tout en restant en contact avec le monde et en servant nos frères les ruraux. Nous pouvons témoigner que nous y trouvons du bonheur et avons envie de le dire. Il nous est donné de constater que l'évangile est une puissance de vie, une puissance de Dieu. La vie religieuse n'en déploie pas toutes les possibilités. Elle est un chemin, chemin qui n'est pas tout tracé, mais ouvert : chacun en s'y engageant peut inventer sa réponse à Celui qui appelle : *Viens, suis moi.*

Soeur Lucie GUION

Prieure générale
Lombreuil (Loiret)